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Protokoll 

der Delegiertenversammlung des VfB Hermsdorf e.V. 

am Freitag, dem 22.09.2023 um 19:00 Uhr 

im Vereinsheim, Am Ried 1, 13467 Berlin 

 

Beginn:  19:14 Uhr 

 

TOP 01: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Gedenkminute 

 

Die Delegierten und alle nicht stimmberechtigten Mitglieder, die der Einladung gefolgt sind, 
werden von Werner Sauerwein begrüßt.  
 
Martin Lossau wird zum Protokollführer benannt. 
 
Zu Beginn der Sitzung sind 50 von 84 stimmberechtigten Delegierten anwesend. Zusätzlich 
sind noch 4 nicht-stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  
Werner Sauerwein stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Werner Sauerwein bittet die Mitglieder sich von den Plätzen für eine Gedenkminute zu erheben 
und verliest die Namen der verstorbenen Vereinsmitglieder (siehe Anlage). 
 
 

TOP 02: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Die vorgeschlagene und ordnungsgemäß veröffentlichte Tagesordnung wird einstimmig 

angenommen. 

Es liegen keine weiteren Anträge zur Tagesordnung vor. 

 

 

TOP 03: Genehmigung des Protokolls der letzten Delegiertenversammlung am  

               23.09.2022, veröffentlicht in der ROT-WEISS Nr. 477 vom Oktober 2022 

 

Es liegen keine schriftlichen Einwände vor. Es gilt als einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 04:  Geschäftsbericht inkl. Kassenbericht des Präsidiums gem. § 11 Abs. 1 lit. b) 

der Satzung  

 
Die Dokumente (Geschäftsbericht 2022/23 und Kassenbericht 2022) wurden alle im Rahmen 
der Einladung für die heutige Versammlung an alle Delegierten verschickt. 
 
Es gibt zu den Dokumenten keine Fragen, auch keine Einwände. 
 
 

TOP 05: Kurzberichte aus den Abteilungen 

  
Die Kurzberichte aus den Abteilungen werden von dem jeweiligen Abteilungsvorsitzenden 
oder deren Vertreter vorgetragen und zeigen die gesamte Breite des sportlichen Angebots und 
der sportlichen Erfolge unseres Vereins auf. Soweit für die Vorträge Manuskripte vorhanden 
sind, liegen diese Unterlagen dem Protokoll bei bzw. werden nachgereicht. 
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Martin Lossau bittet darum, dass etwaige schriftliche Berichte zum Protokoll gereicht werden. 
 
 
TOP 06:  125 Jahre VfB Hermsdorf in 2024 

 
Regina Blachwitz berichtet vom aktuellen Planungsstand. Es gab bereits mehrere Sitzungen des 
Festkomitees. Beim Neujahrsempfang soll das Jubiläumsjahr eingeläutet werden. 
Es sollen im Laufe des Jahres verschiedene Veranstaltungen der Abteilungen stattfinden. 
Die Hauptveranstaltung soll am 08.06.2024 stattfinden. Die TuG hat hierfür bereits ein tolles 
Bühnenprogramm zusammengestellt. 
Jede Abteilung soll sich dort präsentieren.  
 
Von 18 Uhr bis 22 Uhr ist eine Feier mit Livemusik angedacht. 
 
Hinsichtlich der bisherigen Planung, die Hauptveranstaltung vor allem auf dem 
Schulhofgelände der Fließtal-Schule und dem unteren Sportplatz durchzuführen, wurde vor 
kurzem bekannt, dass der Schulhof und auch der untere Sportplatz saniert werden sollen. Im 
Frühjahr sollen u.U. die Arbeiten beginnen. Somit muss eine Ersatzfläche gefunden werden. 
 
Es wurde Kontakt zum Betreiber des Strandbades Lübars aufgenommen und eruiert, dass die 
Veranstaltung dort stattfinden kann. Einzelheiten zu Kosten usw. sollen demnächst mit dem 
Betreiber begesprochen werden. 
Eine Veranstaltung im Strandbad Lübars wird für eine erhebliche Arbeits- und 
Planungsentlastung des Vereins sorgen.  
 
Es ist geplant ein Vereinsvideo produzieren zu lassen. 
 
Regina Blachwitz spricht dem Festkomitee für die bereits geleistete Arbeit einen herzlichen 
Dank aus. 
 
Werner Sauerwein teilt mit, dass der Großteil der Veranstaltung über Spenden finanziert 
werden soll. Erste Spendenzusagen gibt es bereits. 
Die weitergehende Finanzierung kann der Hauptverein nicht alleine übernehmen; die 
Abteilungen müssten hier unterstützen. So könnte beispielsweise jede Abteilung 
Verzehrgutscheine verkaufen, die dem Betreiber des Strandbades eine Umsatzgarantie 
ermöglichen. 
Die nachfolgende längere Diskussion hierüber wird zunächst beendet, da noch keine 
Einzelheiten zur konkreten Kostenlast bekannt sind. 
Einzelheiten zur grundsätzlich weitergehenden Finanzierung sollen sodann in einer Sitzung des 
erweiterten Präsidiums spätestens Ende Oktober / Anfang November 2023 besprochen werden. 
 
Martin Lossau präsentiert das Jubiläumsshirt, welches die Helfer des Veranstaltungstages 
kostenfrei erhalten sollen. 
Er präsentiert auch das neue VfB-Logo. Dies wird alsbald den Abteilungsvorständen zur 
Verwendung ab Herbst/Winter 2023 zugeleitet werden. 
 
 
TOP 07: Haushaltsplan 2024 

 
Der Etat des Gesamtvereins für 2024 wurde vor der Sitzung zusammen mit der Einladung an 
die Delegierten übermittelt.  
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Es gibt zum Haushaltsplan keine Nachfragen. 
Der Haushaltsplan 2024 wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 08: Bericht des Prüfungsausschusses  

 
Vom Prüfungsausschuss sind Regine Andres und Horst-Dietmar Höricke anwesend. 
 
Regine Andres berichtet, dass alle drei Kassenprüfer, mithin Petra Schygulla, Regine Andres 
und Horst-Dietmar Höricke, den Hauptverein am 07. September 2023 geprüft haben.  
Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen. 
 
 
TOP 09: Entlastung der Präsidiumsmitglieder 

 
Regine Andres empfiehlt der Versammlung die Entlastung des Präsidiums. Der Empfehlung 
wird mit 49 Jastimmen und 4 Enthaltungen nachgekommen. Werner Sauerwein bedankt sich 
im Namen des Präsidiums für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit mit der 
Geschäftsstelle sowie insbesondere dem erweiterten Präsidium. 
 
 
TOP 10: Anträge 

 

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
TOP 11: Verschiedenes 

 
Martin Lossau fragt alle Anwesenden, ob Einwände gegen die im Rahmen der heutigen Sitzung 
erstellten Bild-/Videoaufnahmen bestehen. Dies wird einstimmig verneint. 
 
Es gibt im Übrigen keine Punkte, die hier besprochen werden sollen. 
 
 
 
Werner Sauerwein schließt die Sitzung um 21:02 Uhr. 

 

 

                    

Werner Sauerwein, Präsident                           Martin Lossau, Geschäftsführer, Protokollführer 


